

El ELN asegura que podrían copar los territorios que abandonen las Farc

Según integrantes de esa organización la comunidad se los está pidiendo y por eso no descartan esa posibilidad.

La negociación entre el Gobierno y el ELN continúa avanzando en Quito, Ecuador, y las partes están definiendo algunos temas logísticos para este primer ciclo que durará cerca de 40 días.

En medio de esos diálogos, Eduardo Martínez, gestor de paz de esa guerrilla y quien salió recientemente de la cárcel Bellavista de Medellín, aseguró no se puede descartar la llegada de los hombres de esa guerrilla a los territorios que están abandonando las Farc.

"Es probable que toque hacerlo porque las comunidades nos lo exigen. En un escenario de guerra todo es posible copar más territorio", explicó Martínez.

Negó que el ELN esté vinculado con el narcotráfico, pero reconoció que sí se cobra un "impuesto" a quien llega a comprar en algunas regiones del país. "La única forma de relacionamiento que tenemos es con el gramaje cobrándole a quienes ingresan a comprar.

Martínez dijo que algunos puntos de La Habana podrían ser retomados en esta nueva negociación, pero que para ello habrá que hacer un estudio minucioso para determinar si puede ser aplicable.

http://caracol.com.co/radio/2017/02/09/nacional/1486661394_660067.html